



## **Condoléances du métropolite Hilarion de Volokolamsk pour le décès de l'archiprêtre Nicolas Lossky**

*Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a adressé un message de condoléances à l'évêque Nestor de Chersonèse, au clergé et aux fidèles du diocèse, ainsi qu'à la famille et aux proches du défunt archiprêtre Nicolas Lossky.*

Éminence, révérends pères, frères et sœurs,

Recevez mes profondes condoléances à l'occasion du décès de l'archiprêtre Nicolas Vladimirovitch Lossky, cleric de la paroisse parisienne dédiée à l'icône de la Mère de Dieu « Joie de tous les affligés » et à sainte Geneviève.

Le Seigneur m'a fait la grâce de pouvoir échanger personnellement avec le père Nicolas. C'était un homme aux dons multiples : théologien, philologue, musicien, pédagogue, prédicateur de la parole de Dieu. Tous ces talents, dont Dieu l'avait doté à la naissance, il les a multipliés par ses travaux qu'il a consacrés au service de l'Église orthodoxe.

Il a œuvré avec succès pour le bien de l'Église du Christ, portant de nombreux fruits, se montrant en tout « un ouvrier qui n'a pas à avoir honte, qui dispense avec droiture la parole de la vérité » (II Tim 2, 15).

Malgré un âge avancé et une grave maladie, l'archiprêtre Nicolas a continué à participer aux offices liturgiques et à communier aux Saints Mystères du Christ jusqu'aux derniers jours de sa vie.

Je prie le Seigneur Jésus Christ de faire reposer l'âme de Son serviteur nouvellement défunt dans les demeures des justes. Mémoire éternelle !

Avec mon amitié dans le Seigneur,

**Hilarion,**

**Président du Département**

**Des relations ecclésiastiques extérieures**

**Du Patriarcat de Moscou,**

**Métropolitaine de Volokolamsk**

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48092/>